

Kippe und Bildung beim Bildungspartner in Tübingen

by Jens Letzig - Montag, Juli 31, 2023

<https://cjdeineweltfueralle.de/kippe-und-bildung-beim-bildungspartner-in-tuebingen/>

Endlich war es soweit: vor gut zwei Wochen trafen wir unseren Bildungspartner Roberto Nedorna vom Blauen Eck in Tübingen. Wer Roberto ist, und warum er beim Projekt *Eine Welt für Alle* mitmacht, wird in den folgenden Videos erklärt:



Ein Thema, was Roberto besonders angesprochen hat, ist das mit den Kippen... In der Tübinger Innenstadt vor seinem Laden gibt es viel Kopfsteinpflaster. Zwischen den Steinen liegen einige Kippen rum, die selbst nach der Stadtreinigung noch liegen bleiben. Das möchte er unbedingt ändern! Deswegen muss das Problem schon vor dem Einsatz der Stadtreinigung von allen Beteiligten erkannt werden.

Als einen ersten Schritt hat er T Shirts designt und angefertigt, um auf das Thema in der Öffentlichkeit



aufmerksam zu machen.

Zudem hat er dem Projektteam Kippe und Bildung einige T Shirts geschenkt. Das ist großartig, und wir freuen uns sehr darüber. Damit können wir das Thema noch breiter in die Öffentlichkeit tragen. Herzlichen Dank an dieser Stelle für deine

Unterstützung Roberto!



von links: Konrad Magirius, Jens Letzig, Roberto

Nedorna, Jörg Tranelis

Natürlich haben wir auch gemeinsam überlegt, was wir als Nächstes machen können, da das Kippen Thema leider noch lange nicht in der Gesellschaft angekommen ist. Deswegen planen wir eine Aktion in Tübingen mit verschiedenen Partnern aus der Region, um das Kippenproblem ins Bewusstsein der Leute zu holen und gleichzeitig eine Veränderung zu bewirken und Lösungen anzubieten! Seid gespannt wie es weitergeht...
